

## La biblioteca de Ermua amplía sus contenidos al asociarse a la Unesco

La biblioteca municipal de Ermua ha pasado a formar parte de la Red de Bibliotecas Asociadas a la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco). Es una de las primeras de Euskadi en adherirse a esta red.

Este compromiso garantiza que la biblioteca trabajará siguiendo las principales directrices que marca la Unesco. Entre ellas, se encuentran la promoción del diálogo entre culturas, el fomento de iniciativas pluriculturales, la difusión de las culturas minoritarias y el aumento en la toma de conciencia sobre los problemas internacionales.

A través de este compromiso, la biblioteca desarrollará actividades en favor de una comprensión internacional y colaborará con las bibliotecas de otros países con objeto de dar a conocer mejor los objetivos y los programas de la Unesco. Lo hará a través de la difusión del material que actualmente tiene la biblioteca sobre este organismo.

Las personas responsables de la biblioteca municipal creen que este convenio afianzará la línea de trabajo en pro del respeto entre culturas, los Derechos Humanos y el apoyo educativo que se realiza en la biblioteca para todo el municipio.

En su opinión, este acuerdo servirá para un enriquecimiento general de la biblioteca y sus usuarios, ya que permite colaborar entre las bibliotecas de la red para la organización de actividades y el intercambio de ideas.

El acuerdo con la Unesco, plasmado en la emisión del certificado correspondiente, se comenzó a gestar el año pasado en un congreso sobre interculturalidad al que acudieron responsables de la biblioteca, donde coincidieron con personal de la Unesco, que les comentó la posibilidad de adscribirse. Para ello ha hecho falta realizar una serie de trámites, en los que se incluía una solicitud formal. A través de los distintos foros profesionales, los responsables de la Unesco ya conocían las actividades que se desarrollaban en la biblioteca de Ermua y gracias a ello consideraron válida su solicitud de adhesión.

El certificado, firmado por el Director General de la Unesco, Kochiro Matsuura, ocupa actualmente un lugar destacado de la biblioteca.

### Convivencia

Para ser merecedora de esta acreditación, este servicio público ha desarrollado a lo largo de los últimos años numerosas iniciativas para fomentar la convivencia y la interculturalidad en el municipio. Entre ellas se encuentra la titulada, 'Debatir para vivir', que creó foros de debate sobre otras culturas. También se organizó la actividad de 'Yo también cuento', en la que ermuarras venidos de otros países contaron cuentos típicos de sus lugares de procedencia.

La biblioteca también mantiene contacto con ONGs a través de las que se donan materiales (por ejemplo a Cuba) o se asesora en materia de bibliotecas a países del Sur, ya que una representante de la biblioteca viajó a los campamentos de refugiados del Tinduf (Sáhara) para realizar estas labores.

Desde sus instalaciones de Teresa Murga también se ofrecen libros y audiovisuales en diferentes idiomas (árabe, portugués, alemán, chino, ruso, etc) y algunas obras representativas de la Unesco.